
 

 

 

 

Osnago, 15 marzo 2024 

 

Gentile assessore Guido Bertolaso, gentile direttore Marco Trivelli, 

in attesa dell’assemblea del Distretto di Merate programmata per il prossimo martedì 19 marzo 

e in seguito ai confronti e agli approfondimenti avvenuti negli ultimi mesi sulla situazione 

dell’ospedale San Leopoldo Mandic e della sanità territoriale meratese, invio un documento che 

sintetizza la posizione e le richieste dei Sindaci del nostro territorio. 

Si tratta di un agile testo, articolato in otto punti, che ritengo possa essere utile al prosieguo del 

confronto, nella delicata fase che ci troviamo ad attraversare, durante la quale vanno ridisegnati e 

condivisi gli obiettivi che le istituzioni e le aziende territoriali devono darsi, al duplice fine di superare 

alcune evidenti criticità che contraddistinguono la sanità pubblica e di favorire una miglior qualità e 

una maggiore efficacia dell’offerta di cure e di assistenza sanitaria e socio-sanitaria rivolta ai cittadini 

del Meratese e dei territori circostanti.  

Il documento in questione lo potete trovare in allegato a questa lettera. 

Certo che vorrete considerare le istanze dei Sindaci, e in attesa di incontrarci martedì, porgo 

cordiali saluti 

 

Il sindaco di Osnago 

e presidente del Distretto di Merate 

(paolo brivio) 

 


